

3学年 学年だより



令和5年9月26日
大和市立つきみ野中学校
第14号



いよいよ運動会

9月21日(木)に予行練習を行いました。最初の種目の途中で雨が降り出し一度教室に避難。その後競技を再開しましたが、また雨が降ってしまい、全種目の予行を終えることができませんでした。そんな中でも、3年生は落ち着いて指示通りに動き、係の仕事の確認もよくできていたと思います。残りの種目は25日(月)の全体練習で、演技種目は本日の学年練習で最終確認をし、いよいよ明日は3年生の運動会、そして10月10日(火)に全校での運動会を迎えます。今年は学年練習の始めと終わりに、体育委員と学年の先生から、激励の言葉が送られました。そこには「最後の～」「自分達で作上げる」「やらされてやるのではなく、どうせやるなら自分から」「いつでも100%を出し切ろう」など、熱いメッセージがたくさんありました。明日は3年生として立派な姿を保護者や後輩、地域の方々に見せてくれること、何より自分自身がやり切った！楽しかった！と思える運動会にしてくれることを期待しています。

全校道徳&練習スナップ



予行練習スタッフ



↑生徒会長のことば 5組

↑選手宣誓 1組&8組
↓体育委員長のことば 4組

↑つき中体操 指揮者 4組



運動会を引っ張ってくれている青学年体育委員より

1は運動会への意気込み、2は青学年の仲間たちへのメッセージです♪

赤組

1組

1. 僕たちは運動会のために一学期から色々準備をしてきました。今年の運動会は声出し応援が復活するので、今までの運動会よりもっと盛り上がると思います。中学校で最後の運動会なので、過去最高の運動会にします。

2. 中学校生活最後の運動会です。一人一人が全力で練習してきた選択種目、学年種目、演技種目で今までの成果を発揮できるように頑張りましょう。そして全力で声を出して全力で楽しみましょう！！



1組

1. 受験勉強やテスト勉強で忙しいと思いますが、中学校ラストの運動会に向けて、気持ちを切り替えて全力で楽しみましょう。大人になっても忘れられない、良い思い出となることを期待しています。

2. 1年の中で一番好きなイベントです。赤組が優勝できるように、競技も応援も人一倍頑張ろうと思います。

3組

1. 全力で声だします！全力で盛り上げます！全力で仕事します！全力で楽しい運動会にします！全力で楽しみます！

2. 中学校生活最後の運動会、思いっきり盛り上がって、全力で楽しみましょう。



3組

1. 初めて体育委員になって、どうすればいいのか分からないところもあるけれど、運動会を盛り上げていきたいと思います。赤組一丸となって、運動会、全力で楽しみましょう！！

2. 中学校最後の運動会が迫ってきました。つき中タイムでクラスの仲間と練習してきた成果を本番で発揮し、自分たちの役割を全うし、クラスのみんなの力を合わせて思い出に残るような最高の運動会にしましょう！！

4組

1. 団長になったことで、今まで以上に、応援も競技も頑張りたいという思いがあります。競技をする時は全力を出して楽しむ面白さがあり、応援をする時は競技をしている人と一緒に戦っている気持ちになれる楽しさがあります。頑張っている人の姿を見ていると、その後の種目へのやる気にもつながります。これまで団結式や全校道徳でたくさん応援練習をしてきたので、その成果を発揮して、今までで一番盛り上がりたと思います。

2. とにかく楽しんで、声を出して盛り上がりましょう。全力を出しつくして、やりきったと思える運動会にしましょう。



4組

1. 今年の運動会は、青学年で行える最後の運動会なので、絶対に成功させたいという強い気持ちで今までとりくんできました。これまでに先輩に教わってきたことを思い出し、存分に力を発揮したいと思います。本番では、自分が楽しむことも忘れず、赤組を全力で盛り上げたいです！

2. 今まで、演技種目や学年種目の練習をたくさんしてきましたと思います。それなのに本番で結果を出せずに終わったらもったいないと思います。緊張もすると思いますが、負けずに自分の力を出し切ってください。そして、体育委員が本気で盛り上げにくると思うので、それについて来てください。本番、全員で運動会を作り上げましょう。色は違っても心を1つに頑張りましょう！

青組

7組

1. 運動会が行われる前期は3年間ずっと体育委員をやらせてもらい、たくさんの経験を積ませてもらったので、自分が積んできた経験を最後の運動会でいかしたいと思います。僕は青組の団長もやらせてもらうので、今までの先輩方のように色を超えてつき中で盛り上がり、誰でも楽しめるような運動会を作りたいと思います。みんなも、つき中生として全員で協力して3年間最後の運動会を楽しもう！！



2. 今まで僕たちの上には先輩がいて、分からないことはいろいろ聞けたと思います。しかし、今年は僕たちが先輩という立場です。1年生は中学校初めての運動会だし、2年生もまだ完璧には分からないと思います。だから今年は僕たちが1、2年生に教える立場だということを忘れず、つき中の最高学年としての行動をするように心がけましょう。つき中全体が盛り上がるには3年生が初めに盛り上がらないと始まらないと思うので、僕たちが積極的に盛り上がり、最高の運動会を作りましょう！！

7組

1. 私は最後の運動会は、自分自身も仲間の皆さんも「楽しかったね～」と言えるような、笑顔あふれる運動会にしたいです。そのために、皆を盛り上げられるように頑張ります。

2. 青学年の皆さんはどのような最後の運動会にしたいですか？ きっと、皆さんも「楽しかった」と思えるような運動会にしたいと思っています。「楽しかった」と思えるような運動会にするには、自分が出る種目だけを頑張るのではなく、しっかり仲間の応援をすることも大事だと思います。皆で最高の運動会にしましょう。

8組

1. 運動会が近づくにつれ、運動会への思いが強くなってきました。昼休みや、つき中タイムの運動会の練習は苦しい時もあったけど、とても楽しかったです。運動会本番では自分も全力で楽しみたいですし、みんなを盛り上げられるように全力で頑張ります。



2. みんなの運動会への思いはどうか？ 運動会への思いは人それぞれだと思います。でもみんながそれぞれ1回1回の練習を全力でとりくんできたからこそ、運動会を最高の形で迎えられそうです。残りの練習時間はもう少ないけれど、気を引き締めて全力でとりくんでいきましょう！ そして運動会当日は全力で楽しみ、盛り上がっていきましょう！ 中学校最後の運動会なので、最高の思い出にしましょう。

8組

1. 中学校生活で最後の運動会なので、青組が優勝できるように全力で頑張ります！
2. 今年は受験があるので大変なことが多いですが、今まで練習してきたものを出し切って悔いの残らない最高の運動会にしましょう！

緑組

2組

1. 僕は、学年全員、仲良く運動会をむかえてほしいと思っています。団長だからではありません。生徒として心から楽しい思い出になってほしいと思っています。
2. 最後の運動会なので、精一杯楽しんでほしいです。そして、最高の思い出にしてほしいと思っています。受験勉強があります。これから、だんだん友だちと会う機会が減っていきます。だからこそ、この運動会で、今のクラスで、思い出を作してほしいと思います。



2組

1. 運動会は勝つことも大切ですが盛り上がることも大切です。自分の色だけ盛り上げるのではなく、全ての色を巻き込んで盛り上げられるように、頑張ります。
2. 運動が得意な人、苦手な人がいると思います。ですが盛り上がることは誰でもできると思います。1、2年生、保護者、先生に成長した姿を見せましょう。そして、笑顔が絶えない最高の運動会にしましょう！



5組

1. 最後の運動会だから、悔いのないようにしたい。自分ができることは全力でやり切って、団長のサポートや組を盛り上げられるように頑張りたい。各種目でクラスや学年で協力し、自分たちの集大成である輝石に近づけるようにしていきたいと思う。
2. 今回の運動会で義務教育で行う運動会は最後になります。運動会が終わった後に「やっと終わった」という思いよりも「楽しかった」という思いが強くなるような最高の運動会を青学年全員でつくっていきましょう。

5組

1. 私は今まで体育委員をしたことがなく、今年が初めての経験でした。昨年の運動会で先輩方が全校生徒のために皆を盛り上げ、楽しんでいる姿が、私には忘れられません。とてもかっこいいと思いました。私も後輩にかっこいいと思われるような行動を見せたいです。私たちには最後の運動会、1年生から3年生まで楽しめることを目標に、全校生徒で最高の思い出をつくれるように頑張りたいです。
2. 私たち3年生には最後の運動会となりましたね。今まで先輩方が見せてくれた最高の運動会を私たち青学年がつくれるように頑張らしましょう。他の学年にはない演技種目も全力でとりくみましょう。悔いのない思い出を全員で作れたら嬉しいです。



白組

6組

1. みなさんにとって、この運動会の目標は何でしょうか。やはり、「優勝」でしょうか。自分は、「楽しむ」ことが目標であり、「楽しませる」ということが自分の役目だと考えています。「優勝」することも大切ですが、楽しさがなければ優勝してもあまりおもしろくなく、振り返って「いい運動会だった」とは言いづらいと思います。自分はみんなにこの運動会を楽しんでもらいたいと考えています。だから、優勝だけにこだわるだけでなく、全力で楽しむ心を持ってみてください。この運動会を全力で楽しみましょう。



2. これが中学校ラストの運動会になりますね。みなさんはどんな思いを持って運動会に臨みますか。「最後の運動会だから優勝するぞ」という思い、「運動会めんどくさい」と思う人もいると思います。自分から言いたいことはただ一つ。どんな思いで運動会に臨むにしても、絶対に楽しむ心を忘れないでください。去年、あんなに盛り上がったのは、一人一人が楽しむ心を持ち、運動会に臨んだからだと思います。だからこそ楽しむ心を忘れないでください。楽しむ心が大きい方が、自分は優勝すると思いますし、記憶に残り、思い出した時に良い思い出になると思います。ぜひこの運動会を楽しみ、全力で取り組んでいきましょう。

6組

1. 運動会はみんなが楽しいと思えることが1番だと思います。勝ちを求める気持ちも十分分かりますが、私は楽しくて各組で盛り上がるような運動会にしたいです。

2. 最近涼しくなってきた、動きやすくなってきました。でも、体調に気をつけて頑張りましょう。運動会は2回になったとはいえ、やるのは自分たちなので、全力で頑張りましょう。

9組

1. みんなが一日の運動会を心から楽しかったと言わせるために、毎日一生懸命体育委員（団長）の仕事を行っています。

2. 一人一人が「運動会本番を大成功させるぞ」という意識を持ってとりくまなければ、「生徒主体」で行う行事は完成しません！！スローガンに書いてあった「一笑懸命」の「笑」の字、みんなに笑顔が途切れることなく、今回の行事を終えられるといいと思っています。みなさんで最高の行事を作り上げよう！！



9組

1. 中学校生活最後の運動会なので、運動が嫌いな人も、運動が好きな人も、全員が楽しめるように、体育委員は頑張ります。みんなも一緒に盛り上がっていきましょう！！

2. 運動会について、それぞれがいろんな思いを持っていると思います。私は、青学年みんなで取り組むことのできる演技種目を大切にして、よい運動会にしたいと思っています。一人一人の運動会に対する思いが、強ければ強いほど、見ている人々を感動させられると思います。一つ一つの行動に責任を持って頑張りましょう！！

運動会本番、「一笑懸命」～仲間と繋がる4つの光～

保護者の皆様 今年度全席立ち見ですが、入場制限はございません。保護者観覧場所は土手の上とグラウンドに設け、土手の上に関しては競技をしている生徒の保護者優先で観覧場所の入れ替えにご協力をお願いします。ご都合がございましたら是非お子さんの輝く姿を見にお越しください。なお、後日運動会のスナップ写真の販売を予定しております。